



INNECeV
Instituto de Neurología,
Neurocirugía y
Enfermedad Cerebrovascular

DR. CARLOS PAZ

El doctor Carlos Paz Villalvazo es especialista en neurocirugía pediátrica en el Instituto de Neurología, Neurocirugía y Enfermedad Cerebrovascular (INNECeV), I.A.P.

Es médico cirujano por la Universidad de Guadalajara, neurocirujano certificado por el Consejo Mexicano de Cirugía Neurológica y subespecialista en neurocirugía pediátrica por el Instituto Nacional de Pediatría.

Cursó el primer año de la residencia de cirugía general en el Hospital General Dr. Martiniano Carvajal en Mazatlán, Sinaloa; la rotación en neurooncocirugía en el Hospital General Universitario de Viena en Austria; la residencia en neurocirugía en el Hospital Central Sur de Alta Especialidad de PEMEX en Ciudad de México; y la residencia en neurocirugía pediátrica en el Instituto Nacional de Pediatría.

Realizó el curso en abordajes quirúrgicos a la base del cráneo en el Instituto Midas Rex en Forth Worth, Texas; participó en la 46ta y 47ma reunión de la Sociedad Internacional de Neurocirugía Pediátrica en Tel Aviv, Israel y Birmingham, Reino Unido.

